

Cantabria Santander Torrelavega Región



Niños saharauis del programa 'Vacaciones en Paz' en Santander. / SILVA

COOPERACIÓN

Los 61 niños saharauis del programa 'Vacaciones en Paz' llegan a Santander

'Cantabria por el Sáhara' señala en un comunicado que la comunidad autónoma cántabra no ha sido ajena al descenso en el número de acogimientos que se viene produciendo en toda España

ALERTA / SANTANDER

Los niños saharauis participantes en el programa 'Vacaciones en Paz 2012' organizado por Cantabria por el Sáhara, llegaron a Santander. Este año son cuatro niños menos que el pasado, aunque la diferencia es mayor si se comparan con los 83 de 2010, indicó la organización.

Los niños llegaron al aeropuerto de Bilbao en un vuelo de Air Algérie procedente de Tinduf. Posteriormente se trasladaron por carretera hasta el pabellón polideportivo del CEIP Manuel Llano, de Santander, donde fueron recogidos por las familias acogedoras. Cantabria por el Sáhara señala en un comunicado

que la comunidad autónoma no ha sido ajena al descenso en el número de acogimientos que se viene produciendo en España, donde han caído de los casi 10.000 del año 2009 a los 5.300 de 2012. En el caso de nuestra región, los 61 menores acogidos este año, suponen un ligero descenso sobre los 65 de 2011, pero muy pronunciado sobre los 83 de 2010.

Según la organización, las razones hay que buscarlas en la «difícil» situación económica que atraviesan muchas familias españolas y, sobre todo, en la «disminución o incluso desaparición» de las ayudas oficiales a la cooperación. Para hacer frente a la edición de este año,

Cantabria por el Sáhara, ha venido realizando en los últimos meses diversos eventos para recaudar fondos, ha puesto a la venta un marcapáginas solidario y ha abierto en Caja Cantabria la cuenta 2066-000-10-0200253290 en la que las personas que lo deseen pueden realizar donaciones.

PRESUPUESTO. Cantabria por el Sáhara espera completar el presupuesto del programa con el convenio que tiene previsto firmar con el Fondo Cantabria Cooperativa y la Dirección General de Universidades del Gobierno de Cantabria, que tiene asumidas las competencias en materia de cooperación al

desarrollo en nuestra región. La ONG señala que esta situación «no puede hacer olvidar» que los verdaderos protagonistas de Vacaciones en Paz son las familias acogedoras que, pese a las dificultades que puedan estar atravesando, siguen respondiendo a las llamadas a la solidaridad. Y por supuesto, los niños saharauis, cuya presencia entre nosotros, en estos momentos en los que la crisis «se ceba con dureza» en los Campamentos de Tinduf, ha de servir «ahora más que nunca», para denunciar «la criminal ocupación marroquí del Sáhara Occidental y la política de mirar para otro lado practicada por el Gobierno de España y la ONU».

Una nueva abogada fiscal se incorpora a la Sección Territorial de Laredo

ALERTA / SANTANDER

La Sección Territorial de Laredo cuenta con una nueva fiscal que juró ayer su cargo, Marta María Viña García, informa en una nota de prensa el TSJC. El presidente del TSJC, César Tolosa, y la fiscal superior de Cantabria, María Teresa Calvo, presidieron el acto de juramento de esta nueva abogada fiscal. La nueva integrante de la Fiscalía pertenece a la 51 promoción de la Carrera Fiscal y en los próximos

días tomará posesión en su destino de la Sección Territorial de Laredo. La nueva abogada fiscal, que estuvo amadrinada por la fiscal de Área de la Fiscalía de Gijón, Isabel Prendes Menéndez, superó las oposiciones conjuntas a la Carrera Fiscal y Judicial. Tras decantarse por la primera, ha superado el curso de formación en el Centro de Estudios Jurídicos del Ministerio de Justicia, y durante los últimos meses ha realizado prácticas en la Fiscalía Superior del Principado de Asturias.



Marta María Viña García. / SILVA

UNED

Comienza una nueva edición de los Cursos de Verano

ALERTA / SANTANDER

En 2012 se conmemora en nuestro continente el Año Europeo del Envejecimiento Activo y, con este motivo, el Centro Asociado de la UNED en Cantabria dedica a esta efeméride la inauguración de sus XXIII Cursos de Verano. El acto, que se celebró en el Salón de Actos, contó con la presencia de 36 de alumnos que participan en el seminario sobre 'Envejecimiento saludable: entrenamiento cognitivo, ejercicio físico y el papel de las nuevas tecnologías'. Los estudiantes estuvieron acompañados por el director del Centro Asociado, José Luis González; la directora del curso, Soledad Ballesteros, y el coordinador, José Manuel Reales. En su intervención, González agradeció la presencia de los alumnos que participan en este curso así como del equipo docente que se encargará de ofrecer cada una de las conferencias ya que se trata de una temática de actualidad que, de hecho, «ha derivado en la creación de diversos programas para la mejora de la calidad de vida de personas de edad avanzada, como los que nos darán a conocer durante el desarrollo de este seminario».

ENROQUE. Por su parte, Soledad Ballesteros subrayó el «enfoque multidisciplinar desde el que se impartirá este curso ya que integra las nuevas tecnologías de la información así como el entrenamiento cognitivo y el ejercicio físico». En definitiva, se trata, destacó Ballesteros, «de mostrar la realidad de las personas mayores así como los avances que se están realizando para que mejore sustancialmente su calidad de vida hacia la vitalidad y la salud».

El curso 'Envejecimiento saludable: entrenamiento cognitivo, ejercicio físico y el papel de las nuevas tecnologías' se impartirá hasta el próximo miércoles, 27 de junio. Tres días de intensa actividad que se centrarán en dar a conocer algunas de las formas más eficaces de promover el envejecimiento saludable basadas en la adopción de enfoques multidisciplinarios que integren las nuevas tecnologías de la información, el entrenamiento cognitivo y el ejercicio físico. A este curso, a los 36 alumnos de Cantabria, además, hay que sumar los más de 10 que están asistiendo a cada una de las jornadas desde el Centro Asociado de la UNED en Tudela. A través de la Sala AVIP, los alumnos navarros tienen la posibilidad, además de recibir las conferencias, intervenir como cualquier otra persona que esté físicamente en la sala.